
Национальный исследовательский университет «Высшая школа экономики» 

 

ПРОТОКОЛ № 6 

заседания ученого совета факультета права  

Национального исследовательского университета  

«Высшая школа экономики» (НИУ ВШЭ)  

 

Дата проведения: 26.06.2025 с 15:00 до 16:00 

Форма проведения: очное заседание 

 

Председатель   –  В.А. Виноградов 

Ученый секретарь  –  Л.В. Солдатова 

Присутствовали   члены ученого совета:  

А.О. Гаджиева, Н.Ю. Ерпылева, А.А. Иванов, А.С. Касаткина, А.А. Ларичев, 

В.Д. Мазаев, С.А. Маркунцов, С.В. Масленникова, С.И. Нагих, Л.А. Прокудина, 

С.В. Расторопов, В.Н. Русинова, Т.С. Яценко. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Об итогах работы государственной экзаменационной комиссии и выпуске 

студентов бакалавриата и магистратуры факультета права  

2. О программах ДПО на факультете права  

3. Разное  

3.1. Об утверждении состава академического совета образовательной 

программы магистратуры «Сравнительное правоведение и 

фундаментальный правовой анализ» по направлению подготовки 40.04.01 

«Юриспруденция»  

3.2. Об утверждении состава академического совета образовательной 

программы магистратуры «Юрист в бизнесе» по направлению подготовки 

40.04.01 «Юриспруденция» 

3.3. О предоставлении скидки по оплате обучения студентке программы 

магистратуры «ЛигалТех» Андриановой Ирине Владимировне, 

поступившей на обучение в 2025 году (при ранней оплате обучения по 

договору об оказании платных образовательных услуг составляет 5%)О 

предоставлении скидки по оплате обучения студентке программы 

магистратуры «ЛигалТех» Андриановой Ирине Владимировне, 

поступившей на обучение в 2025 году 

 

1. СЛУШАЛИ: 



В.А. Виноградова - Об итогах работы государственной экзаменационной комиссии 

и выпуске студентов бакалавриата и магистратуры факультета права 

ВЫСТУПИЛИ: 

А.А. Иванов, В.А. Виноградов, В.Д. Мазаев, Л.А. Прокудина 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять к сведению информацию об итогах работы государственной 

экзаменационной комиссии и выпуске студентов бакалавриата и магистратуры 

факультета права 

(Из 15 членов ученого совета, присутствовавших на заседании, проголосовало: за - 

15, против - 0, воздержался - 0) 

2. СЛУШАЛИ: 

Е.О. Щеголькову - о программах дополнительного профессионального образования 

факультете права 

ВЫСТУПИЛИ: 

В.Д. Мазаев, В.Н. Русинова, В.А. Виноградов, С.В. Расторопов 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Принять к сведению информацию о программах дополнительного 

профессионального образования факультете права 

(Из 15 членов ученого совета, присутствовавших на заседании, проголосовало: за - 

15, против - 0, воздержался - 0) 

3.1. СЛУШАЛИ: 

С.И. Нагих - об утверждении состава академического совета образовательной 

программы магистратуры «Сравнительное правоведение и фундаментальный 

правовой анализ» по направлению подготовки 40.04.01 «Юриспруденция»  

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить состав Академического совета образовательной программы 

магистратуры «Сравнительное правоведение и фундаментальный правовой анализ» 

по направлению подготовки 40.04.01 «Юриспруденция» 

(Из 15 членов ученого совета, присутствовавших на заседании, проголосовало: за - 

15, против - 0, воздержался - 0) 

3.2. СЛУШАЛИ: 



Н.Ю. Ерпылеву - об утверждении состава академического совета образовательной 

программы магистратуры «Юрист в бизнесе» по направлению подготовки 40.04.01 

«Юриспруденция» 

ВЫСТУПИЛИ: 

Т.С. Яценко, С.В. Расторопов 

ПОСТАНОВИЛИ: 

Утвердить состав академического совета образовательной программы магистратуры 

«Юрист в бизнесе» по направлению подготовки 40.04.01 «Юриспруденция» 

(Из 15 членов ученого совета, присутствовавших на заседании, проголосовало: за - 

15, против - 0, воздержался - 0) 

3.3. СЛУШАЛИ: 

О предоставлении скидки по оплате обучения студентке программы магистратуры 

«ЛигалТех» Андриановой Ирине Владимировне, поступившей на обучение в 2025 

году (докладчик Солдатова Л.В.)  

ПОСТАНОВИЛИ: 

Предоставить скидку по оплате обучения студентке программы магистратуры 

«ЛигалТех» Андриановой Ирине Владимировне, поступившей на обучение в 2025 

году, в размере 5 %. 

(Из 15 членов ученого совета, присутствовавших на заседании, проголосовало: за - 

15, против - 0, воздержался - 0) 

 

Все вопросы повестки дня рассмотрены. 

Подсчет голосов по вопросам повестки дня проводила Солдатова Л.В. 

Лиц, голосовавших против принятия решений и потребовавших внести запись об 

этом в протокол, нет. 

 

 

Председатель                         В.А. Виноградов 

 

 

Ученый секретарь                      Л.В. Солдатова 


